

Temsa lanciert seinen Elektrobus beim UITP Mailand

TEMSA bietet verschiedene Modellarten entsprechend unterschiedlichen Anforderungen der regionalen Märkte und jeweiligen Nutzung: Tour-, Reise- und Stadtbus. TEMSA wird den Elektrobus zu seiner Auswahl an Stadtbussen zufügen. Dieses Elektrobusmodell wurde MD9 ElectriCITY benannt und wird beim UITP in Mailand lanciert, der zwischen dem 8. und 10. Juni veranstaltet wird. Italien Temsa-Geschäftsführer Dinçer Çelik kündigte an, dass der Elektrobus ausschließlich mit Strom arbeitet und darauf ausgelegt ist, seine Route durch schnelles Aufladen an der Bus- und Endhaltestelle abzuschließen.

Temsa hat bei der Adana-Fertigungsanlage während der letzten vier Jahre stark in Innovation und F&E investiert. Laut einer Ankündigung auf einer Pressekonferenz bei der Sabanci

Holding im Januar 2015 plant TEMSA die Markteinführung seines ersten Smart-City-Busses, LF 12 IBUS nach Lancierung des MD9 ElectriCITY. Dieses neue Fahrzeug wird bei der Busworld 2015

in Kortrijk, Belgien, zwischen dem 16. und 21. Oktober lanciert. Die Bord-Technologie des LF 12 IBUS umfasst die notwendige Telekommunikations- und IT-Infrastruktur, um den Smart-City-Anforderungen gerecht zu werden.